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INDICAÇÃO N° 109/2014. Em 11 de março de 2014.

SOLICITA AO EXM° SR.. PREFEITO MUNICIPAL A 
CRIAÇÃO DE UM POLO UNIVERSITÁRIO NO 
DISTRITO DE TAMOIOS.

Exm° Sr. Presidente da Câmara MunicipãFde Gabo Frio.
nv ..... - .O Vereador quefesta^subscreve,1 atendendo tudo^mais o que determina o

interesse publico, INE^A^Douta^Mesa,'na;forma'regimental/;o envio de expediente ao
Exm° Sr. Prefeito MunicipaP'Solicitandò~ájCriação de Espaço e instalação de um Polo
Universitário no 2o Distrito^TamoiosiuSS^Cl^-^^^
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E notório o crescimento populacional do 2o Distrito, principalmente no que 

diz respeito à população jovem àtéos 25 anos.
Com isso, a fim de.que se.possa oferecer aos_moradores oportunidade maior de 

estudo, qualificação e ^emprego, ai criação" de 'espaço^ para instalação de um Polo 
Universitário naquela localidadè^sé torna imprescindível, haja vista que nossos jovens, 
hoje, não contam com esse suporte educacionaljde hível técnico e superior, o que os 
fazem sair de nossa cidade para buscar qualificação.

Com a instalação de um Polo Universitário, em local a ser definido, buscando, 
assim, parceria e convênios com Universidades Federal, Estadual e privadas, há a certeza 
de que muitos munícipes e moradores de cidades vizinhas viríam buscar qualificação 
educacional em nossa cidade, aumentando, ainda, a possibilidade de investimentos do 
setor privado, haja vista o iminente aumento das pessoas que por ali circulariam e 
necessitariam de mais recursos.

E, portanto, dentro do presente enfoque da nossa indicação, que desejo contar 
com o apoio e aprovação dos nobres Vereadores e as providências do poder Executivo.
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